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ANFRAGE 

 
 
der Abgeordneten Öllinger, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Finanzen 
 
betreffend Nachfragen zum Fuhrpark der Bundesregierung bzw. Rahmenvertrag 
 
 
Nach Ihrer Anfragebeantwortung 6987/AB  (zu  7085/J), aus der sehr klar die aus 
ökonomischer und ökologischer Sicht sehr günstigen Bedingungen hervorgehen, 
haben wir noch einige bescheidene Nachfragen. 
 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 
 
1). Welche der in der Anfragebeantwortung genannten Konditionen zu 

a) Kaufpreis 

b) Rücknahmepreis 

c) Leasingrate 

gelten auch dann, wenn nicht mehr als die in Ihrer Antwort genannten 11 von 
insgesamt 150 möglichen Fahrzeugen abgerufen werden? 
 
2). Gibt es in dem Rahmenvertrag preisliche oder sonstige Konditionen, die  

a)  auf eine Mindestmenge von abgerufenen Fahrzeugen abstellen oder 

b) mengenmäßig gestaffelt sind? 
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